



おかげさまとありがとうの15周年

オフィスゼロは15周年を迎えます



多くの皆様に支えられ、オフィスゼロは5月21日に15周年を迎えます。

お取引先の企業様、仕入れでお世話になっている業者様、そしてスタッフのみなさんと、見渡すと沢山の皆さまに本当にお世話になって、支えられているんだなあと心から感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございます。

会社設立当時のことを思い出すと、無我夢中で、あまり記憶が無いかも知れません。

今まで大変なことは沢山ありましたが、もう忘れてしまいました。それより、それ以上に楽しいことの方が多かった14年間だったと思います。何もわからない状態で起業して、やる気だけは満々だったけれど、時にはいくつもの壁が山のようにそびえ立ちなんとか乗り越えて来たのだと思います。14年の中には東日本大震災があったり、目まぐるしく時代が変わったり、色々なことに試行錯誤してチャレンジして、失敗したことも沢山ありました。でも、困ったなあと思うと、いつも誰かが手を差し伸べてくれたり、思いがけないチャンスがめぐって来たりと、良いご縁を沢山頂けて、私って本当に「ラッキー♪」「持っている☆彡」と思います（笑。こんな私ですが、オフィスゼロ共々、これからも皆様どうぞ宜しくお願い致します。

 **office ZERO** 代表取締役 柳田佳子

業務内容

■ インターネットショッピングサイト運営

 Rakuten

みちのくの里オンラインショップ・えがおコレクション

 YAHOO! JAPAN

みちのくの里オンラインショップ・えがおコレクション・For you

ブチステラ・カシュカシュ

 amazon

えがおコレクション

 Giftmall

みちのくの里オンラインショップ

■ WEBページ制作

■ システム開発

■ 広告企画制作

■ イベント企画運営

■ 業務委託



これからも
皆様と福島県
を元気にする
会社として頑
張ります。



【お母さんありがとう】～母の日 今年5月13日～



母への感謝を表す母の日の起源は、世界中で様々あり、日付も異なりますが、日本ではアメリカに倣って5月の第2日曜日になりました。アメリカの母の日の起源は、戦場の負傷兵の衛生改善活動を行ったアン・ジャービスの娘、アンナ・ジャービスが、1907年5月12日、亡き母をしのんで母が教師をしていた教会に、母が好きだった白いカーネーションを祭壇に飾ったことから、白いカーネーションが母の日のシンボルとなり、1914年にアメリカが5月の第2日曜日を「母の日」として記念日に決めました。

FROM-ZERO 通信は弊社のお取引先の皆様に毎月配布させていただいている情報誌で



株式会社 オフィスゼロ

〒963-0201 福島県郡山市大槻町字下町 128

TEL 024-962-4709 FAX 024-962-4710

<http://www.office-0.co.jp/>



Web サイト ブログ